

## Editorial

***Assallamu'alaikum wr. wb.***

Perkembangan teknologi komunikasi, informasi dan dunia kerja yang semakin kompetitif, membutuhkan sumberdaya manusia (SDM) yang tidak hanya memiliki kapasitas akademik, tetapi juga mensyaratkan SDM yang kreatif dan inovatif dalam mengaplikasikan ilmunya.

Dinamika sosial, politik dan pemerintahan juga semakin dinamis. Era globalisasi dan isu demokrasi membutuhkan kaum intelektual yang tidak hanya handal dalam menganalisis perkembangan situasi secara teoritis. Tetapi juga membutuhkan eksistensi SDM yang memiliki kemampuan praktis yang ditopang oleh kepribadian yang berkarakter kuat dilandasi etika dan moral.

Untuk menjawab tantangan itulah, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Baturaja (FISIP UNBARA) terus eksis dan berkarya di hadapan masyarakat OKU dan wilayah sekitarnya.

Salah satu dari wujud semangat untuk berkarya itu adalah dengan menjaga eksistensi penerbitan Jurnal Ilmiah *Dinamika* Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Baturaja. Yang saat ini telah memasuki Volume 4, Nomor 8 Desember 2011. Pada edisi kedelapan ini berhasil dihimpun delapan naskah, yaitu;

Global Governance: Perspektif Liberalisme (Robi Cahyadi Kurniawan; Hal: 1 – 7); *Analisis Peranan PTPN VII dalam Membangun Kondusivitas Lingkungan Usaha Kecil di Era Globalisasi dari Perspektif Corporate Social Responsibility* (Yahnu Wiguno Sanyoto; Hal: 8 – 25); *Perwujudan Good Governance di Era Otonomi Daerah* (Yunizir Djakfar; Hal: 26 – 30); *Penerapan Asas-Asas Pembuatan Peraturan Daerah dalam Pelaksanaan Otonomi Daerah di Kota Palembang* (Mudasir; Hal: 31 – 40);

*Checks and Balance Antara Eksekutif dan Legislatif di Era Otonomi Daerah* (Hardinata; Hal: 41 – 45); *Evaluasi Terhadap Strategi Komunikasi dan Kebijakan Publik Relokasi Pedagang Kaki Lima (PKL) di Kota Baturaja Kab. OKU* (Isnawijayani; Hal: 46 – 53); *Analisis Yuridis Izin Prinsip Bupati OKU Terhadap Pembukaan Lahan Perkebunan Kelapa Sawit dalam Kaitannya dengan UU Sektoral (Kajian Yuridis UUPLH dan UUPA)* (Santi Indriani; Hal: 54 – 68); *Preferensi Pembaca Terhadap Majalah Berbahasa Daerah (Studi pada Pelanggan Majalah Penjebar Semangat di Perumnas Sawojajar Malang Jawa Timur)* (Emi Sri Purwani; Hal: 69 – 81)

Kepada para penulis, kami dari redaksi menghaturkan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya, atas sumbangsih naskahnya pada edisi Jurnal *Dinamika* kali ini. Semoga kerjasama yang baik ini akan terus terjaga dan berlangsung dimasa-masa yang akan datang. Redaksi Jurnal Ilmiah *Dinamika* Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Baturaja dengan senang hati menanti buah pemikirannya untuk dipublikasikan di *Dinamika*. Semoga, kontribusi ini menjadi *spirit* yang selalu menyemangati kami untuk terus memperbaiki penerbitan jurnal ini. Sekali lagi terima kasih.

Akhirnya, semoga naskh-naskah yang kami terbitkan pada edisi ini dapat memberikan nilai tambah dan terus menciptakan daya pikir kritis bagi kita yang terus *concern* pada dunia penulisan/penelitian ilmiah sebagai upaya mengembangkan dan meningkatkan kualitas dan kapabilitas sebagai ilmuwan. Kritik dan saran senantiasanya menjadi sesuatu yang sangat kami tunggu untuk kemajuan bersama. Selamat menikmati.

***Wassallam.(\*)***